



Elise DE LA ROCHEBROCHARD a une formation en épidémiologie (doctorat en Biomathématiques / HDR Santé Publique). Directrice de recherche à l'Ined (Institut National d'Études Démographiques) sur le Campus Condorcet (Aubervilliers), elle a dirigé pendant 10 ans l'unité Santé et Droits Sexuels et Reproductifs et est affiliée au CESP (Centre de Recherche en épidémiologie et santé des populations – Inserm – Univ. Paris-Saclay – UVSQ, Villejuif).

Elle développe des recherches à l'intersection entre épidémiologie, démographie et sciences sociales pour éclairer les questions de santé et droits sexuels et reproductifs. Ses travaux portent en particulier sur l'infertilité, la PMA, la promotion de la santé sexuelle des jeunes, la prévention des IST/VIH.

Elle a dirigé plusieurs grandes enquêtes, et a utilisé de grandes bases pour mesurer des indicateurs d'incidence et de recours aux soins dans la population française. Elle s'intéresse en particulier aux inégalités de genre et aux inégalités sociales de santé.

Elle a également travaillé sur les inégalités sociales dans le développement des enfants à partir de la grande cohorte d'enfants anglaise, la Millennium, lors d'une mobilité internationale de 2 ans à l'University College London.

***Elise DE LA ROCHEBROCHARD** has a background in epidemiology (PhD in Biomathematics / qualification to supervise theses in Public Health). As a research director at INED (National Institute for Demographic Studies) at the Condorcet Campus (Aubervilliers), she headed the Sexual and Reproductive Health and Rights Unit for 10 years and is affiliated with CESP (Centre for Research in Epidemiology and Population Health – Inserm – Univ. Paris-Saclay – UVSQ, Villejuif).*

She conducts research at the intersection of epidemiology, demography, and social sciences to shed light on issues of health, and sexual and reproductive rights. Her work focuses in particular on infertility, assisted reproductive technology, the promotion of sexual health among young people, and the prevention of STIs/HIV.

She has led several large-scale surveys and has used large databases to measure indicators of incidence and healthcare use in the French population. She is particularly interested in gender inequalities and social inequalities in health.

She has also worked on social inequalities in child development using the large English Millennium Cohort Study during a two-year international mobility programme at University College London.